

## **Protokoll:**

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen stellt den im Informationssystem einsehbaren Änderungsantrag und begründet diesen.

Auf Nachfrage erläutert Beigeordnete Dr. Theis-Scholz, der Hochschulausschuss sei mit der Resolution nicht befasst worden, da in diesem Jahr kein Sitzungstermin mehr möglich gewesen sei. Die nächste Sitzung des Hochschulausschusses finde erst im Januar statt. Dies sei zu lang gewesen, da die Angelegenheit jetzt kurzfristig angegangen werden sollte.

Die CDU-Fraktion meldet Beratungsbedarf an.

Die SPD-Fraktion schlägt vor, dass sich alle Fraktionen vor der Ratssitzung noch einmal treffen, um sich über den Inhalt der Resolution abzustimmen.

Frau Dr. Theis-Scholz vereinbart mit den Fraktionen einen Termin für Dienstag, 10.12.19 um 13:00 Uhr.

Oberbürgermeister Langner merkt an, in der Resolution sollten besser keine speziellen Einzelprojekte aufgenommen werden, sondern es sollte sich auf die grundsätzliche Aufstellung der Hochschule bezogen werden.

Die FW-Fraktion bittet darum, für die Sitzung des Hochschulausschusses im Januar eine Liste mit Punkten, die angesprochen werden müssen, zu erstellen und dann dort die entsprechenden Einzelthemen und Details zu behandeln. Der Vorsitzende bestätigt dies.